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REQUERIMENTO ªo E s PAC H o

Nº iEMENTA:

(300131 lSolicito a instalação/manutenção de bancos na
Praça Pastor Almeida Nascimento localizada entre,
:as ruas João Mobiglia, Antônio Fregonesi e avenida]
lProfessora Edul Rangel Rabello no bairro Jardim,
iManoel Penna j

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Creusa das Graças Silva Sargento, residente emnossa cidade rua José Jorge de Freitas, com protocolo junto ao SAM de número 12834-3, querecorreu a este Vereador, relatando a situação que envolve a falta de cuidados do Executivo. Fiz o
primeiro pedido em 13 de setembro de 2018 através do requerimento 5133 devido à demora nasolução do problema venho através deste solicitar a solução para o problema apresentado.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipalde Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções paraeste grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamenteprevistas no artigo 8ºb, parágrafos 2º e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 5 de fevereiro de 2019.

6// JeanCorauci ,.

Vereador
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Ofício 5133 - 2/2018

Ribeirão Preto, 28 de novembro de 2018.

Ilmo. Senhor
O ( y Y ,;

Alexandre Betarello Recebi”Pr.—..e».Secretano da Infraestrutura l/ _cm herº“Rua Patrocínio, 2.929 “'ª-"(flRibeirão Preto - SP
. “ , __ ,. ",em—«««“

Prezado Senhor,

Através desta Casa, apresentei Requerimento de nº 5133, acatado na
sessão do dia 13 de setembro de 2018, este requerimento também possui uma
solicitação feita junto ao SAM com o protocolo de nº 90537-6 e segundo informações
da munícipe, Creusa das Graças Silva Sargento o serviço solicitado ainda não foi

executado.

Pelos motivos apresentados, venho através deste ofício mais uma vez
solicitar as melhorias nos bancos na Praça Pastor Almeida Nascimento
localizada entre as ruas João Mobiglia, Antônio Fregonese e avenida Professora
Edul Rangel Rabello no bairro Jardim Manoel Penna.

Posto isso, solicito imediatas providências sobre a solicitação ora apresentada,
ensejando—Ihe meus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente,

Jean Corauci
Vereador

Gabinete do Vereador Jean Corauci - Cãmara Municipal de Ribeirão Preto - Av. Jerônimo Gonçalves. 1200 Fone (16) 3607-4080 — CEP. 14010-907.
wwwjeancoraucicombr - facebook.com/jeancorauci — e-mail: contato©jeancorauci.com.br
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Ofício 5133 — 1/2018

Ribeirão Preto, 17 de outubro de 2018.

Ilmo. Senhor
Alexandre Betarello
Secretário da Infraestrutura

.
(
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Rua Patrocínio, 2.929 tecem__L_1'____
Ribeirão Preto - SP As_: horas

AssmaãuraPrezado Senhor,

Através desta Casa, apresentei Requerimento de nº 5133, acatado na
sessão do dia 13 de setembro de 2018, este requerimento também possui uma
solicitação feita junto ao SAM com o protocolo de nº 90537-6 e segundo informações
da munícipe, Creusa das Graças Silva Sargento o serviço solicitado ainda não foi

executado.

Pelos motivos apresentados, venho através deste ofício mais uma vez
solicitar as melhoriase instalação de bancos na Praça Pastor Almeida
Nascimento localizada entre as ruas João Mobiglia, Antônio Fregonese e
avenida Professora Edul Rangel Rabello no bairro Jardim Manoel Penna.

Posto isso, solicito imediatas providências sobre a solicitação ora apresentada,
ensejando-Ihe meus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente,

/ >

,, Jean Corauci
C/ Vereador

Gabinete do Vereador Jean Corauci - Câmara Municipal de Ribeirão Preto - Av. Jerônimo Gonçalves, 1200 Fone (16) 3607—4080- CEP. 14010-907.
www.jeancoraucicombr - facebook.com/jeancoraucr - e-mail: contato©jeancoraucicombr
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Nº O O 5 1 3 3 EMENTA:

Solicito o serviço de orias nos bancos Praça
PastorAlmeida Nascimento localizada entre as ruas
João Mobiglia, Antônio Fregonesi e avenida
Professora Edul Rangel Rabello no bairro Jardim
Manoel Penna.

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Creusa das Graças Silva Sargento, residente em
nossa cidade na rua José Jorge de Freitas, com protocolo junto ao SAM de número 90537-6, querecorreu a este Vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do
Executivo.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções paraeste grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo 8ºb, parágrafos 2º e 3º da LOM,

Sala das Sessões, 13 de setembro de 2018.

agf/*c/ ' '

( Jean Corauci
Vereador


